

ROSENGART

LUXURY REAL ESTATE

9 Pièces

502 m²

Réf. 109764

19 700 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situés en étage élevé du Patio Palace, résidence avec piscine privée et service de conciergerie 24h/7j, les appartements offrent une vue exceptionnelle sur la Grande Bleue, mais aussi sur le port et le Rocher de Monaco. Bénéficiant d'un très bon agencement, avec toutes les pièces principales ouvrant sur la terrasse face à la mer, les appartements sont très lumineux offrant une belle opportunité de les repenser ensemble. La passion de l'équipe Rosengart d'extraire le plein potentiel d'un bien pour transcender l'existant avec des finitions uniques, nous offrent la capacité d'ajouter une valeur ...

Situated on upper floors of the Patio Palace, residence with private pool and 24/7 concierge service, the apartments boast an outstanding view of the Deep Blue Sea, but also over the harbour and the Monaco 'Rocher'. Benefiting from a great layout, with all main rooms opening to the terrace facing the sea, the apartment is very bright offering a great opportunity to rethink both apartments together. The driving passion of the Rosengart team to extract all the potential a property has to offer with unique finishes, provide us the ability to add a significant value to each property. Our team of ...

ROSENGART LUXURY REAL ESTATE

4 avenue des Citronniers - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

